
 
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANPORTES 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2017 

(Da Sra. Christiane Yared) 

 

Requer a realização de audiência 

pública, com o Ministro da Justiça, 

Ministro do Planejamento, Orçamento e 

Gestão e o Diretor-Geral da Policia 

Rodoviária Federal para discutir o 

contingenciamento do orçamento da 

Policia Rodoviária Federal e seus 

impactos no trabalho da entidade. 

 

Senhor Presidente,  

Requeiro nos termos regimentais, a realização de audiência 

pública desta comissão, para discutir o contingenciamento do 

orçamento da Policia Rodoviária Federal e seus impactos no trabalho da 

Corporação. Para debater a proposta sugerem-se os seguintes 

expositores: 

 Ministro da Justiça; 

 Ministro do Planejamento, Orçamento e Gestão; 

 Diretor-Geral da Policia Rodoviária Federal; 

 

JUSTIFICAÇÃO 

A Policia Rodoviária Federal é importantíssima para a segurança 

viária, prevenção de crimes e acidentes e contribui exponencialmente para a 

preservação da vida nas rodovias federais. 



 
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

A corporação anunciou nesta terça-feira (4) a suspensão de 

importantes atividades em razão da falta de verbas, entre as atividades que 

serão suspensas podemos citar suspensão, a partir desta quinta-feira (6), dos 

serviços de escolta de cargas superdimensionadas e escoltas em rodovias 

federais; suspensão imediata das atividades aéreas (policiamento e resgate); 

redução imediata dos deslocamentos terrestres de viaturas em patrulhamento; 

desativação de unidades operacionais; alteração do horário de funcionamento 

das unidades administrativas, com priorização de atendimento ao público 

entre 9h e 13h. 

Dessa forma é dever dessa comissão, assim como do Congresso 

Nacional garantir o pleno funcionamento da corporação, uma vez que, a 

mesma não pode ser contingenciada em razão de ajuste fiscal, pois seu 

trabalho previne os que mais diversos crimes sejam praticados. Ademais, 

podemos citar que com o anúncio de tal suspensão, resultando no prejuízo 

dos trabalhos de fiscalização, diversas organizações criminosas utilizarão essa 

brecha para transportar mais armas e drogas entre as rodovias do país. 

Posto isso, solicito o ajuda dos pares para a aprovação do presente 

requerimento e que a audiência seja marcada com a maior brevidade possível.  

Sala da Comissão, em 05 de julho de 2017. 
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